

# Vida Obrera

ORGANO DE LA UNIFICACION MARXISTA

AÑO I

Albacete, domingo 8 de agosto de 1937

NUM. 6

Los que hace dos años pedían la unificación de los

marxistas, ahora...  
Los que hace...  
"rolados", ahora...  
...ellos.

A todo esto obliga el mantener posiciones caudales. A todo esto y a mucho más.

## Los facciosos pierden el tiempo y la moral

La prensa extranjera al servicio del fascismo comienza a lamentarse de la lentitud con que avanzan los ejércitos del "generalísimo". Al propio tiempo, las agencias internacionales y las propias notas oficiales del Ministerio de Defensa nos informan de los sangrientos disturbios que, a diario, tienen lugar en las filas rebeldes. Relacionando ambas referencias—que en estos últimos días, culminan de manera peculiar—se ve hasta qué punto la impaciencia y la desmoralización van ganando terreno en los climas propicios a Franco. Y todo es harto explicable. Los traidores fraguaron la traición con promesas excesivamente optimistas. En un principio—¡hace ya más de un año!—los generales hicieron creer a sus clientelas, a la milicia y a la exégeta, que la aventura española carecía, en absoluto, de riesgos y de dificultades.

Los sordidos papanatas del interior, poseídos por la soberbia y la avaricia, batiéron palmas en honor del "liberador" que había de hacer posible la vuelta a los jornales de hambre. El fascismo internacional se aventuró su postura, en el que creía juego de ventaja, ante la perspectiva de expléndidos negocios. Para todos era arcaico de fidei el estúpido pronóstico del "paseo militar" de los traidores.

Una experiencia terrible, en la que los facciosos consumieron vidas y mucho oro, empieza a despabilar sus pobres entendidos. La verdad, dura y terrible, se impone por sobre todas las promesas y acaba haciendo mella en las voluntades más enterizas y más ciegas. Y es la verdad, precisamente, la que ahora está llevando la esperanzada a las filas rebeldes y el desaliento a sus lamentables mentes.

El destino trágico de España reservaba, desde siempre, al "glorioso ejército nacional" la tarea de hundir, definitivamente, a una clase que, ejemplo por su cretinismo y su soberbia incurables.

## LO QUE HITLER BUSCA EN ESPAÑA

### Alemania, sin hierro y sin pan

Industrias paralizan sus trabajos

comienzan a despedir obreros. El

problema se acrecienta. La situación del III

Reich es cada vez peor

BRUCH.—La «Neue Zürcher Zeitung», periódico afecto a Hitler y uno de los grandes capitalistas alemanes, escribe hoy, en su artículo de hoy, lo siguiente:

En Alemania, la cuestión del abastecimiento de hierro es lo básico para que sea motivo de preocupación radical. Alemania debe importar el año pasado 18 millones de toneladas de hierro; solamente por 100 de sus necesidades cubierto con su propia producción. Mientras tanto, en relación con las necesidades crecientes del rearme impone al Imperio alemán un problema más difícil para el cubrir sus necesidades de hierro de la importación. En consecuencia por el hierro, Alemania se enfrenta, como ya demostraron los hechos, a una posición difícil, a una carencia de divisas. Y esto se trata para ella de su supervivencia militar, particularmente en lo que se refiere a la fabricación de obras industriales y a la fabricación de productos químicos a que se refieren las industrias más importantes.

El aplazamiento de su plena preparación militar, sino también el paro obrero, cosa que el régimen nazi, por razones de política interior, quiere evitar a toda costa. Las dificultades en el abastecimiento de hierro han conducido ya, en parte, a despidos de obreros, y ya hemos dado a conocer las disposiciones que limitan el empleo de hierro en las obras de construcción; según el «Times», las industrias, salvo las de rearme, no reciben los contingentes de hierro necesarios para su producción, y a causa de ésta, precisamente hubo de ser disminuida la fabricación de automóviles. Todo cuanto hemos reseñado son síntomas de una situación muy precaria, cuya superación, en vista de las circunstancias, y a pesar de los experimentos hitlerianos, por radicales que sean, es muy problemática.

Una prueba política y moralmente mucho más grave para el pueblo alemán que las medidas radicales relacionadas con la economía de hierro, es la obligación, para los agricultores, de entregar cierta cantidad de trigo. Desde hace mucho tiempo, estas medidas agrarias se han hecho muy impopulares. La alimentación de los animales, a base de trigo, crea serias dificultades económicas, y, dentro de un tiempo, un mayor empobrecimiento en el abastecimiento de víveres, por lo que ha sido prohibida.

Para propaganda socialista

Las cien mil pesetas, rebasadas en diez días

Publicamos hoy la décima lista de donativos recogidos para el Fondo de Propaganda de nuestro Partido. La Ejecutiva había pedido que en quince días se reunieran 100.000 pesetas. Pues bien; ayer jueves habían ingresado:

EN VALENCIA..... 100.351,75  
EN MADRID..... 40.916,45  
TOTAL..... 141.268,20

El magnífico resultado obtenido revela el entusiasmo con que el Partido responde a los acuerdos del Comité Nacional. El Partido Socialista, dirigido por militantes solventes, que han sabido trazar normas de severa disciplina y de clara visión política, se muestra de nuevo como lo que siempre fue: una Organización que hace acto de presencia cuando es preciso, sin gestos aparatósos, pero con eficacia ejemplar.

¡Adelante la suscripción con tanto éxito iniciada!  
¡Facilitemos, con nuestro apoyo económico, la intensa labor que está en marcha!  
(De «Adelante» de Valencia)

Una nota del Ministerio de Defensa

## La aviación rebelde bombardea dos buques extranjeros

VALENCIA.—En el Ministerio de Defensa se facilitó a la una de la tarde la siguiente nota:

«La aviación facciosa, enterada por el servicio de espionaje de que dos buques españoles con importantísimo cargamento tenían que arribar ayer en uno de nuestros puertos del Mediterráneo, salió en su busca y, equivocándose, bombardeó a dos buques extranjeros, uno de ellos inglés, a los cuales encontró en la ruta que daban seguir los nuestros.»

Los dos buques españoles, convenientemente protegidos, habían llegado sin novedad a su destino varias horas antes.

Insistiendo en la busca de estos buques, un avión faccioso se presentó esta mañana a las 7:30 sobre Cartagena, pero fué ahuyentado por las baterías de la plaza y por varios aparatos de caza que salieron en su persecución.

El mejor medio de llegar a la unidad es apartar a aquellos que tratan de impedirlo.

NUESTROS MUERTOS

## ANTONIO CARBONERAS, OTRO HEROE DE LAS J. S. U.

Otro capitán más que dió su vida en el cumplimiento del deber. Otro dirigente de nuestras J. S. U. Otro viejo militante del Partido Socialista.

Era, como Luis López, Capitán de la 3.ª Brigada Mixta y como él, forjador de los Batallones «25 de Julio» que tantos héroes están dando. Secretario Sindical de esta Ejecutiva provincial, abandonó su cargo para pasar a dirigir en los frentes de combate a los mismos muchachos, precisamente, que en tiempos anteriores educara política y sindicalmente por la consecución de un Mundo mejor.

Y en aquel nuevo puesto de dirección practicó los principios de nuestra joven organización. Todo el calor que dan los ideales firmes; toda la fe y el coraje, todo el sentido revolucionario de que es capaz un joven socialista unificado como Carboneras, pusieron a contribución su vida. Y Antonio Carboneras cayó como los valientes, como los hombres, como los héroes.

Una presión terrible del adversario,

del fascismo, enemigo irreconciliable de Carboneras. Unos tanques republicanos que han de contraatacar; y un muchacho, un Capitán, sin otra defensa que su afán de vencer, salta campo adelante, solo, decidido, valiente, marcando a nuestras máximas, con su conducta, el camino de la victoria.—Así cae Carboneras; así mueren los Jefes de la 3.ª Brigada Mixta.

La J. S. U. de Albacete siente su muerte. Por sus Secretarías pasa el espíritu de Carboneras llenándolas de luz y de esperanzas.

En nuestra oración laica, el recuerdo de Carboneras se engrandece y sus compañeros de Ejecutiva, los jóvenes socialistas de Albacete, prometen por su memoria, luchar más, trabajar más, hasta vengar su muerte, que es la muerte de miles de héroes—conocidos y otros, aún otros—, que así defienden el honor de España.

MANUEL ROMERO

De la Ejecutiva provincial de J. S. U.

## VENTANA AL MUNDO

### LA INTRIGA BRITANICA Y LA SUERTE DE ESPAÑA

En «L'Humanité» escribe M. Magnien un artículo, del cual traducimos los siguientes párrafos:

«Durante un año, Londres ha camuflado su actitud cubriéndose con el argumento de que era el Gobierno León Blum el que había tomado la iniciativa de la no-intervención. Ciertamente, esta iniciativa fue rechazada por el Parlamento de la Gran Bretaña. Pero durante meses, porque Berlín y Roma han tenido libertad para burlar el acuerdo,

Pero también, los dirigentes conservadores ingleses se han servido de ella para buscar la defensa, dudosa, de los sordidos intereses de la «City».

Gracias a la no-intervención, los capitalistas ingleses han tratado con los rebeldes, han jugado su dinero a la carta de la victoria del fascismo en España. Hoy mismo es M. Neville Chamberlain el que propone a Mussolini un nuevo arreglo en el Mediterráneo. Esto no es más que la política de concesiones al fascismo que la política intriga, de la cual se ocupan las crónicas de la prensa española.

Londres se apresura a acordar indirectamente la beligerancia al generalísimo, es decir, que la no-intervención franco-alemmana se hará todavía más intensa. En cambio, Mussolini consentirá en aceptar el «entente» de paz de diciembre último, en garantizar a Inglaterra—por un cierto tiempo—la seguridad de la ruta de las Indias.

Pero los intereses directos, la seguridad y la independencia de Francia, se ven seriamente afectados. Por que en el plan de los ingleses, Italia guarda las bulerías. Alemania guarda el Marruecos español, Italia, el Kach y Inglaterra se reparten las riquezas de España. Francia se ve aislada. Ello más cuando el gobierno de M. Neville Chamberlain es

la de resucitar el pacto de los cuatro, que pondría trabas a Francia y dejaría las manos libres al Reich en el resto de Europa. Es el segundo punto de las intrigas de Inglaterra con los factores de la guerra.

Y ya se ejerce una abominable presión sobre París para hacerle aceptar este plan monstruoso. Es en el terreno financiero en el que Eden y Chamberlain operan su chantaje: «Sumeteos, abandonad la amistad franco-soviética; de lo contrario aplastaremos vuestro franco».

A esto nos ha llevado una política que no supo ser energicamente basada sobre la defensa inmutable de los principios del derecho internacional y de la paz inabismable.

Valencia anuncia que hará un llamamiento a Ginebra. A esto se ha respondido categóricamente en Londres. M. Eden piensa que, no estando Alemania en la Sociedad de Naciones e Italia apenas ligada a ella, que la Sociedad de Naciones, el organismo más apropiado para tratar del problema español. El sabotaje al pacto de la S. de N. continúa sin pulir.

Por otra parte, M. Eden desea también, el otro día, que la alianza japonesa a China no es de la competencia de la Sociedad de Naciones, estando el Japón fuera de ella.

Así, pues, los tratados, los pactos, el derecho internacional, pierden su dignidad, violados por los Estados que se arrojan a la aventura de la guerra.

Esto no es lo que quiere el pueblo de Francia; no es lo que quiere el pueblo británico; no es lo que quieren las otras poblaciones del mundo entero. Esto es la traición a la paz, a la independencia, a la dignidad de Francia; es la traición a la dignidad de Inglaterra; es la traición a la dignidad de España; es la traición a la dignidad de la humanidad.

de  
loria  
sup  
esta  
de  
purce  
De  
cesación  
llando  
lidades  
os, al  
lira de  
es abra  
tra que  
al  
terzo y  
que e  
llan e  
esclava  
intenc  
el que  
en la  
mo es  
unlo de  
meas  
nciem  
cada  
ocho y  
na pro  
nea fo  
la imo  
oyeille  
bolame  
os maki  
sics. La  
huir  
llé  
la resu  
to con  
onst  
a 24  
ra el  
ndido  
doscie  
llé de  
licos en  
de Inv  
ner en



La Castilla

Han comenzado a funcionar activamente las cartillas de aprovisionamiento. Magnífico proyectil, que de primeras, ha dejado medio moribundo a ese rap'it' enllablado que es el colu' Confecionada ya el arma, venga ahora la destreza que haya una diana de cada disparo; que no fallen en los combates los indispensables artículos. De gozo ver que aplicada se ha vuelto la gente. Padres de la alimentación—por el poco comer se entienden—todos aconsejamos. La cartilla con más variedad ciertamente que en las días escolares. Y leemos de corillo y con alegría las lecciones que dicen: Acíte y habichuelas los lunes; garbanzos y patatas los martes; ¡bacalao y azucar! los jueves—¡da de moda!—¡jabón, chocolate, patatas, carne, pescado, conserva, tomate y mil maravillas más, los viernes y sábados...

Estudiosos y formales no nos cansamos de reparar las provechosas lecciones, viendo, con inusitado contento, que nuestros conocimientos del librito—breve como todo lo bueno—se hacen realidad. Así, el miércoles dimos la lección práctica del azúcar, y hoy nos ha tocado la del jabón que tanto anhelábamos.

Que no cese esta pedagogía alimenticia. Que la Comisión de Abastos no nos suspenda ni una sola clase a la semana. La retaguardia se ha moralizado mucho y gana en disciplina y seriedad con ello.

Además, no olvide nadie que la guerra no se gana solo con ubuses ¡Magníficas municiones para el triunfo—seguro—son las patatas, y el garbanzo, y el jabón, y las judías, y el azúcar, y toda la gama de tu cartuchería comestible!

En honor de los representantes de la prensa internacional Una comida íntima en el Socorro Rojo Internacional y un acto en la Casa del Pueblo

En el Socorro Rojo Internacional. El jueves por la noche tuvo lugar en el Salón de actos de la Casa del Pueblo, un acto en honor de los periodistas extranjeros que han venido a España a visitar los establecimientos que el Socorro Rojo Internacional dedica a la hospitalización de los heridos de las brigadas internacionales.

Antes de este acto, se celebró, en el domicilio del Socorro Rojo una cena íntima en obsequio a la representación de la prensa extranjera, y a la cual concurren el Gobernador civil, Comandante militar de la plaza, representantes de las brigadas internacionales, de los partidos políticos del Frente Popular, de las sindicales obreras, del Consejo municipal y de la Prensa local.

Oiró el orador el Presidente del Socorro Rojo Provincial, Vaquero, con palabras breves y elocuentes, contestándole en tonos de gran cordialidad y de gran ponderación para la obra del Socorro Rojo, el representante alemán.

Seguidamente hizo uso de la palabra el representante de la C. N. T. que en párrafos de gran elusión saludó a los periodistas y manifestó que la C. N. T. está al lado del Gobierno para acabar con el fascismo.

La camarada Matilde, representante del Socorro Rojo Internacional, dió lectura a unas cuartillas en las que se refieren los trabajos realizados por el Socorro Rojo en la retaguardia.

Finalmente el representante sanitario de las brigadas internacionales se dirigió en francés a los periodistas extranjeros manifestándoles los trabajos extraordinarios realizados por el Gobierno de la República en favor de las brigadas internacionales y terminó exhortándoles a que desde sus periódicos digan al mundo la verdad de lo que ocurre en España.

En la Casa del Pueblo

Desde el domicilio del Socorro Rojo Internacional los concurrentes se trasladaron a la Casa del Pueblo,

verificándose un acto que revistió extraordinario entusiasmo.

Empezó haciendo uso de la palabra la presidencia, que ostentaba el camarada Manuel Romero, saludando cordialmente a los periodistas internacionales y ofreciéndoles con la asistencia de las autoridades y los representantes de las organizaciones antifascistas el testimonio de la solidaridad albacetense. Manifestó que en este acto se va a oír, juntamente con la de los representantes del periodismo extranjero la voz de los republicanos albacetenses, concediendo seguidamente la palabra al representante de los partidos republicanos Maximiliano Martínez Moreno.

Empieza afirmando el señor Martínez Moreno, que la presencia de los republicanos en este acto significa una demostración de la adhesión firme de estos partidos a todo lo que suponga lucha contra el fascismo.

Continúa diciendo que ante los periodistas internacionales se considera como frente al objetivo de una máquina fotográfica; ya que ellos habrán de llevar a sus respectivos países el testimonio verdadero de lo que ocurre en España y es que, añade, en España no se ventila únicamente la defensa de un régimen legítimo, ni siquiera la nueva defensa de la independencia nacional; nuestra guerra es una guerra universal donde se ventilan intereses internacionales; y España, nación de grandes destinos, tiene en esta ocasión un fin transcendental que cumplir con el aplastamiento definitivo del fascismo.

Terminó con un emocionado recuerdo para los héroes que cayeron en las trincheras, siendo muy aplaudido al concluir su brillante disertación.

El camarada Lampré, en representación de las brigadas internacionales, pronuncia en francés un vibrante discurso dirigido a la representación internacional de la prensa. El pueblo español—dijo—venciendo dificultades y obstáculos que parecen insuperables, se dispone a defender su libertad, pero al hacerlo defiende también la libertad de todos los trabajadores del mundo. Aquí, sobre el suelo de España, luchan trabajadores llegados de todos los países, de los democráticos y de los fascistas, en una contienda en la que se ventila el porvenir del mundo. Estamos seguros de que la victoria se decidirá por las armas de la República.

Una gran ovación acogió las últimas palabras del camarada Lampré. El compañero Merlino, por la C. N. T., reitera en este momento que viene a demostrar a la representación de la prensa extranjera la firme e inquebrantable solidaridad de los trabajadores de la C. N. T. que han abandonado sus principios programáticos para defender la libertad del pueblo español.

Seguidamente habló la periodista italiana Stella, afirmando su complacencia de poder asistir a este espléndida reunión que demuestra la solidaridad de los trabajadores españoles. Vosotros, los republicanos—dijo—estáis enseñando a los países sojuzgados, por el fascismo europeo, a defender la libertad. (Viva muy aplaudida.)

(Continuará en el próximo número)

Trabajador de la VIDA OBRERA

Alemania se prepara para provocar la guerra

HRESLA.—En el castillo de Joachimsthal, en el ferrocarril de Seldemberg, ha comenzado la construcción de subterráneos muy importantes. Los fosos están llenos de grandes cantidades de explosivos y numerosos cañones antiaéreos de grueso calibre han sido instalados en el parque de aquel castillo, en cuya enorme extensión de terreno se realizan estas preparaciones millares. Todo está rigurosamente vigilado por hombres de la S. S.

En Breslau y Liegnitz, se han situado escuadrillas especiales, dos en cada población de 15 aparatos cada una, a las órdenes de la S. S., y destinadas a la frontera de Silesia. Detrás de Schoenberg, distrito de Loban, se han construido subterráneos en los que también se han colocado grandes cantidades de explosivos. Los camiones que los transportaban iban conducidos por hombres de la S. S., y pertenecían a la Reichwehr. Ciertas zonas de otras regiones también se fortifican apresuradamente. Por otra parte el servicio de la frontera ha sido reforzado, suponiéndose que los explosivos y los mineros se destinan sobre todo a las fuerzas que guardan la frontera polaca.

STETTIN.—En las regiones de Neustettin, Ratsburg, Gussow y Tempelburg, se pueden observar grandes concentraciones de tropas. En el campo de Kreckow, cerca de Stettin, los locales que destacan del tiempo de la Gran Guerra han sido puestos en servicio. Cerca de Arys, en la Prusia Oriental, frontera polaca, también se registran extrañas concentraciones de tropas, como si un peligro exterior por esta frontera amenazara el territorio de Hitler.

Gran acto del Frente Popular organizado por el Comisariado General de Guerra

Hoy domingo, día 8 del corriente, a las diez de la mañana, se celebrará un gran acto en los Teatros Circo y Capitol de esta capital, organizado por la Delegación de Albacete del Comisariado General de Guerra, cuyo acto será radiado y en el cual intervendrán los siguientes oradores: Presidencia.—Arsenio Otero, Comisario Inspector. Eduardo Quijada Alcázar, de Unión Republicana. José María Jover, C. N. T. F. A. I. Antonio Correa Rubio, por Izquierda Republicana. Manuel Romero, por el Partido Socialista Obrero Español. Ramón Castellanos, por el Partido Comunista. Enrique Crespo, por la U. G. T. y Manre Lalp, Comisario general de las Brigadas Internacionales. Carlos Miralles, por la Delegación del Comisariado. Presidencia de Honor, don Jesús Mangada, Comandante Militar de la Plaza, don José Casoria, Gobernador Civil de Albacete y don Eleazar Huerta, Alcalde Presidente del Consejo Municipal de la capital. Dada la importancia del acto, en los momentos actuales, esperamos de todos los antifascistas de Albacete, presten su máxima colaboración a dicho acto por exigirlo así las actuales circunstancias.

Schuschnigg se opone a la ingerencia nazi en Austria

Numerosos militantes son encarcelados. VIENA.—La venta del libro del canciller Hitler, «Mein Kampf», ha sido autorizada en Austria. No obstante, el Gobierno de este país ha rechazado la petición que se le había dirigido para una distribución gratuita de este libro entre ciertas organizaciones austriacas.

VIENA.—Las autoridades austriacas han procedido al encarcelamiento de numerosos militantes nazis de Austria. Cincuenta lo han sido en Salzburg, treinta en Innsbruck y más de cien en Styria. El ministro del Interior, Horstleitner, ha intentado intervenir cerca del canciller Schuschnigg para obtener que la policía se mostrara más moderada en su actividad, pero ha recibido una negativa categórica, pues el canciller austriaco no puede tolerar la menor ingerencia nazi en la vida política de su país.

Los marinos militares chocan con frecuencia con los Nacional-Socialistas

KIEL.—La estación naval de Kiel ha invitado a las tripulaciones de los buques de guerra a que permanezcan en sus puestos para que no se vean complicados en los incidentes que con frecuencia se desarrollan entre marinos y nazis. Esta orden tiene por motivo el hecho de que en estos últimos tiempos han ocurrido numerosas incidencias entre marinos y nacional-socialistas uniformados, incidentes en los que los «viejos» del partido nazí fueron muy perjudicados por los marinos.

¿QUÉ DEBE HACER FRANCIA? «No se trata de intervenir—dice M. Paul Boncour—sino de respetar el derecho al libre comercio para corresponder al único Gobierno legal de la España, que reside actualmente en Valencia

PARIS.—Paul Boncour, ha dirigido la siguiente nota a M. Francis Jourdan, Secretario General del Comité Mundial contra la guerra y el fascismo: «Cree que la República y la Patria están igualmente interesadas en que no triunfe una insurrección, seguramente integrada por Alemania e Italia, y un cualquier caso indiscutiblemente sostenida por ellas; sin las cuales hace tiempo que el Gobierno español habría conseguido la victoria. El éxito de los rebeldes consagraria la victoria de las dictaduras y serían gravemente amenazadas nuestras líneas de comunicación con África del Norte, donde reside, no lo olvidemos, la tercera parte de nuestro ejército.

¿Preguntáis lo que se debe hacer? La pregunta no es suficientemente clara, no puedo contestar, como lo hubiera hecho al principio de estos sucesos.

No he admitido jamás que se pueda hablar de intervención o de No Intervención. No se trata de intervenir—sería una locura—sino simplemente de no privar a un Gobierno legal de los intercambios comerciales y la simpatía moral que le debemos, desde el punto de vista del derecho internacional, de la solidaridad mutua de las repúblicas. En todo caso, a la persona que se atreva a determinar un compromiso a las posibilidades legítimas que nos da el derecho internacional a cambio de una No-Intervención efectiva de otras potencias, y del control de esta No-Intervención.

Respecto a este control, no veo más que un solo medio para asegurar su eficacia: el bloqueo ejercido por las flotas que actúan bajo las órdenes de la Sociedad de Naciones.

En los A. U. S. Charlas del Coronel Mangada sobre el tema «Impresiones de un viaje a Leningrado y Moscou»

CHINA

Nuevo bombardeo de Paodin por la aviación japonesa

LA ciudad de Paodin, capital de Hoepel, ha sido bombardeada por la aviación japonesa. Más de cien personas, la mayoría mujeres y niños, murieron. Cuatro trenes que se encontraban en la estación de la capital fueron completamente destruidos.

Peligro de hambre y de epidemia

EL fuego de la artillería sobre Tientsin ha sembrado las calles de muertos y heridos. Cuatrocientos mil refugiados viven hacinados en la ciudad. La población de los alrededores de Taku ha aumentado considerablemente. La falta de viveres se deja sentir.

Los japoneses abandonan Nankin

TODAS las mujeres y niños residentes en Nankin se reintegraron al Japón, únicamente, los miembros de los Cuerpos diplomáticos, y algunos periodistas continúan en la ciudad.

Nankéon ha sido bombardeado

LA ciudad de Nankéon ha sido bombardeada y ametrallada por la artillería y ocho aviones japoneses. Seguidamente otros diez aparatos han repetido el ataque al mismo tiempo que la artillería japonesa abrió nuevamente, intenso fuego de cañón.

INGLATERRA

Un vapor inglés bombardeado

EL petrolero inglés «British Corporal», de seis mil toneladas, ha sido bombardeado fuera de las aguas territoriales españolas, a la altura de Almería.

El barco transportaba gasolina y se dirigía hacia Inglaterra. Un navío de guerra que acudió rápidamente en su auxilio ha comunicado al Almirantazgo que el petrolero no ha sufrido daño alguno de importancia y que se dirige a Argel.

ALEMANIA

El eje Berlín - Tokio

SE estudia el medio de proceder inmediatamente a la repatriación de los instructores militares de nacionalidad alemana con que cuenta el ejército chino. Si continuasen en su función, el Japón podría considerar el hecho como un acto poco amistoso.

Los asesinos hablan de «relaciones morales»

EL Embajador del «cabecilla» Franco, ex-marqués de Magaz, ha presentado a Hitler sus cartas credenciales. En su discurso ha manifestado que España hará todo cuanto moral para aumentar las relaciones morales y materiales entre los dos países y que muchos de los principios que inspiran el III Reich serán adoptados y experimentados en la España nacionalista. Hitler contestó que el desmoronamiento de las relaciones económicas entre los dos países tiene un interés primordial y que el gobierno del eje desea que el cambio de relaciones haga lo más activamente posible.

El fascista Chichibu

EL príncipe Chichibu, hermano del Mikado, que actualmente realiza un viaje por Europa, asistirá al Congreso del Partido Nacional Socialista de Múncnberg.

Trabajador lee y progresa

VIDA OBRERA

LAS JUVENTUDES UNA LINEA JUSTA

Por Aurora Arnáiz

Poseer el carnet de joven socialista unificada, es para España y el extranjero un honor, al que hay que saber hacerse acreedor. Y no por la afirmación, que no interesa de que podamos ser los más y los mejores, sino por el elevado sentido de responsabilidad que integra en cada militante. Hemos hecho de la Organización algo tan intrínsecamente nuestro que lo hemos transformado en nosotros mismos. De aquí el cariño sin tasa con que un joven socialista unificado defiende a su organización y quiere a sus dirigentes. Y como todo lo que es de uno, nos sentimos ligados a sus resultados. Somos todos artífices de sus aciertos y estudiantes tenaces que eviten los errores.

Pero este cariño, este orgullo por la J. S. U. no viene sin base. Es que el proyecto de nuestra dirección de conseguir una gran Federación, va siendo realidad. Hoy todas las Juventudes antifascistas del mundo se miran en nosotros. Siguen nuestros triunfos y analizan los pasos. De aquí nuestra gran responsabilidad.

Pero este surgimiento grandioso de nuestra Federación, ha sido posible por tener una línea justa y una Organización lo verdaderamente firme y disciplinada para llevarla a efecto. Y esto es lo que vamos a analizar. Sin la conferencia de Valencia—atacada de algunos por incomprensiones y sinrazones—nosotros no hubiéramos pasado de ser la Juventud Unificada de las antiguas J. C. y S.. Nuestro radio de acción, estrecho, hubiera quedado enmarcado ahí sin poderlo pasar. Pero aquella conferencia declaró a nuestra Organización independiente del Partido. Alguien pudo creer hasta entonces que éramos una juventud unificada que marchaba a la deriva de la influencia de los Partidos Marxistas hasta conseguir la unificación de estos. Esta creencia podría dar margen a empobrecer nuestra finalidad mezclándola en la vorágine de determinados pleitos, que sembrarían el confusionalismo dentro de nuestra Juventud que de ahí fuera nuestra Organización dividiéndola en apéndice de las tres fracciones del P. S. o del P. C. según la afluencia de jóvenes a nuestra Federación procedentes de aquellos.

Si tal fuera nunca conseguiríamos trabajar como jóvenes que velan por los derechos y libertades de la actual generación. Tendríamos que dejar que otros nos lo hicieran y nos convertiríamos en jóvenes viejos, intentando resolver problemas que no nos competen sino secundariamente. Si queremos en su día ser hombre, dice el adagio inglés, actúa en tu niñez como niño. Si queremos en su día actuar en la dirección de lo social e intervenir en los Partidos, comencemos en nuestra juventud por saber ser jóvenes y luchar por los derechos de nuestra generación.

Por los derechos de nuestra generación competan por igual los jóvenes sea cualquiera su filiación política. El enfoque de lo social o económico podrá separarnos, pero tenemos intereses comunes que defendamos. Algo en de la E.P.

sea real lo que le interesa es luchar por la independencia de nuestra patria amenazada por la invasión extranjera. Libertaria con nuestra victoria es tanto como soltarnos las manos para el nuevo contenido social en el que la juventud va ahacerse sus derechos ya de por sí conquistados en el sacrificio diario de la guerra.

De aquí que en la conferencia, aceptada esta premisa nos planteamos: ¿Que puede hacer la juventud por la guerra? Luchar ¿Cómo? En el frente y retaguardia. Allí ingresando y defendiendo el Ejército Popular. Aquí esperando en la producción y fortaleciendo la unidad de la Juventud. Y la línea para conseguir estos objetivos es el armazón que da forma al contenido de nuestra Federación integrado por aquellos postulados y consignas de Choque en la Industria y campo, lucha contra el analfabetismo, educación pre militar de la Juventud, Alianza de la Juventud, Unión de muchachas, tecnicismo en el campo; en suma: orientaciones del papel que como jóvenes hemos de jugar en la guerra.

Nuestra Federación es una juventud de jóvenes, por jóvenes dirigida. Y en los meses que llevamos actuando nuestra dirección nacional—muchachos de 21 a 24 años los más—como la base ha demostrado ser digna del reconocimiento de nuestra mayoría de edad. Pero esta independencia no quiere decir que no veamos en el P. S. y P. C. nuestros buenos consejeros. Deben ser los compañeros de los Partidos deben atender y cuidar a la juventud en todo aquello que tienda a unírnos, a allanar los obstáculos, a fortalecernos. En este sentido sus consejos son estimables y en nosotros pueden ver una rica cantera de experiencia de cómo se lucha por la unidad: «Apartando todo lo que divide y recogiendo lo que nos une».

Interesan noticias de:

- Isidoro Bataller Prats. Honorato Rodríguez García. Juan Martín Nates. Pascual Barba Villena. Angel Patillo Muñoz. Salvador Sabater Comar. José Moreno Fuentes.

Rogamos a quienes conocen el paradero de los mismos, lo comunicaran a la Sección de Información de Millelas, Calle del Temple, núm. 10, VALENCIA.

La prensa francesa discrepa en lo relativo a la aproximación entre Italia y Gran Bretaña

PARÍS.—Continúa la prensa ocupada de las tentativas de aproximación entre Italia y Gran Bretaña. Acerca del fin de este propósito inicial cada periódico emite su opinión. El «Journal de France» dice que defende. Algo en de la E.P.

La palabra fácil, amena y detallista del héroe Coronel Mangada, con sus charlas II, III, y IV—que aquí se resumen—sobre el tema indicado arriba, hizo vivir al auditorio presente en el salón social de los A. U. S., y al pendiente de los altavoces, momentos de emoción soviética e instantes de decepción, porque los ojos penetrantes de nuestro ilustre camarada han visto mucho y bien, y su lengua, ducha en narrar, no regatea el comentario sabroso.

La vida en Leningrado.—Se destaca en su aspecto urbano una acusada influencia francesa. En el año 1914 cuando el disertante realizó el viaje aún no se había estirpado la mendicidad infantil y existían los golosos desarraigados parejos del matrimonio, pero que van adquiriendo sin advertirlo—la educación definitiva, pues su juego favorito son los planeadores.

La visita a una fábrica muestra la perfecta racionalización de la industria soviética; en un principio produce caro, para desamortizar prontamente el valor de la maquinaria importada de los E. E. U. U. Dentro de la fábrica se cuidará el cuerpo y la inteligencia del operario. Y así, existen enfermerías, laboratorios, salas de descanso, bibliotecas, naves de educación artística y guerrera, que incluyen incluso la mujer.

Moscou, capital de la U. R. S.—Un tren rapidísimo—cuyos departamentos de tercera clase para viajeros son cómodos y limpios—deja al viajero en el Moscou elegante. Visión asombrosa y rápida de la Plaza Roja con las históricas arañas del Kremlin que suspenden un cúmulo de recuerdos, y el Hotel.

Y comienza la visita de la ciudad del Gobierno soviético y feroz de todos los trabajadores del mundo. La Plaza Roja y sus mil facetas dan color en los labios de Mangada. Entre todos, un detalle de alto valor educativo observado: el corrote que mima al gorrillo que se escapó del reformatorio y voluntariamente se ha presentado para ingresar en él, como fruto de las grandes misiones del pueblo ruso que se ha hecho suavemente con el del niño.

El mendigo, a la puerta de la Iglesia y los dos popes—orondos, adustos, porque como quedan pocos—más—que atraviesan su puerta que demuestra que los sacerdotes no persiguen a los religiosos y están todas las creencias siempre no se metan en más aventura del servicio de la religión.

El mendigo, a la puerta de la Iglesia y los dos popes—orondos, adustos, porque como quedan pocos—más—que atraviesan su puerta que demuestra que los sacerdotes no persiguen a los religiosos y están todas las creencias siempre no se metan en más aventura del servicio de la religión.

El mendigo, a la puerta de la Iglesia y los dos popes—orondos, adustos, porque como quedan pocos—más—que atraviesan su puerta que demuestra que los sacerdotes no persiguen a los religiosos y están todas las creencias siempre no se metan en más aventura del servicio de la religión.

El mendigo, a la puerta de la Iglesia y los dos popes—orondos, adustos, porque como quedan pocos—más—que atraviesan su puerta que demuestra que los sacerdotes no persiguen a los religiosos y están todas las creencias siempre no se metan en más aventura del servicio de la religión.

cido de espacio porque el crecimiento de la población es tan asombroso—de millón y medio de habitantes ha pasado a cinco millones y medio—que no se puede paliar con las rapidísimas construcciones. La mujer va siendo paulatinamente rescatada del trabajo y vuelta a su casa.

El ruso viejo no ha podido abandonar el vicio de la bebida. El vodka sigue consumiendo a los hombres de otras generaciones, entre el desprecio del pueblo nuevo que, convencido de que aquellos organismos—próximos a feneceer por su edad—no admiten la regeneración, los deja consumir.

El Parque de reposo y cultura, merece detenidos y sabrosos comentarios del conferenciante. Allí, desde la más acertada propaganda gráfica del desarrollo industrial, comercial urbano y cultural de la U. R. S. S. pasando por el gimnasio provechoso y delectador, por las danzas populares, por la vulgarización oral de los problemas internacionales, hasta la más perfecta instalación de una sección de guerra donde se aprende teórica y prácticamente—con campos de tiro y de vuelo, con reproducciones exactas en sus dimensiones y menaje de incluso un destroyer en la orilla del río Moscova—el manejo y funcionamiento de todas las armas incluso las de la guerra química, que hacen de este interesante recinto una verdadera escuela al aire libre en todos los aspectos de la vida soviética.

Los museos, donde el arte está al servicio de la revolución y en los que se conservan las joyas de la corona zarista; la maravillosa Casa del Soldado Rojo y la del Estado Mayor del Ejército, también supieron del relato ameno.

Y terminó el glorioso general del pueblo la serie de sus charlas con un encendido y lírico paralelo de los heroicos y ya universales de Moscou y Madrid. El Moscou, señor río, y el Manzanares, aprendiz de río, y el impresionante relato de la visita al mausoleo de Lenin. A la sagrada cripta perfumada de una religiosidad que no invita a caer de rodillas, porque «la religión del ideal se yergue, se eleva y parece que quiere tocar con las manos el infinito...» La visita aguda de Mangada, quiso creer que en aquella una de cristal donde dulcemente dormido reposaba Lenin, no hay más que la cabeza y las manos de él; que el cuerpo no estaba allí y era solo un armazón artificial lo que ahorraba su sudario. «Y aunque así fuera, si allí estaba la cabeza que pensó el prodigio revolucionario y las manos creadoras que lo modelaron, ¡allí, estaba el Maestro!

En las cuatro charlas, Mangada recibió muchos aplausos y felicitaciones entre los que va el nuestro castizo y admirativo.

Fronunciaron, respectivamente palabras preliminares de los para el general del pueblo, los camaradas Huerta, Loreca y Jura Urbano.

Hallazgo de un importante depósito de armas

BARCELONA.—La policía ha ocupado en Granollers gran número de armas de todas clases, municiones, cuatro kilos de pólvora y una cantidad considerable de bombas.

Capital, un mes... 2'50 pts.  
Fuera, trimestre... 8'50 »  
Número suelto... 0'15 »

# La agresión al "Leipzig" por la aviación republicana queda reducida a una burda y criminal patraña



## Parte Oficial del Ministerio de Defensa

Facilitado a las doce de la noche

### EJERCITO DE TIERRA

**CENTRO.**—Tirroteos y cañoneos en varios sectores de esta frente.

**ESTE.**—El enemigo inició un ataque por el camino de Bea a Bádenas, manteniendo insistentemente su presión sobre las posiciones últimamente conquistadas en este frente. Nuestras fuerzas se vieron obligadas a replantarse sobre Bádenas, conservando sin embargo la mayor parte de nuestras anteriores líneas.

La artillería cañoneó nuestras posiciones de Peña Aguila y Loma Negra. En La Portillada fuego de fusil y ametralladora.

**SUR.**—Fuego de fusil y mortero sobre nuestras posiciones de la carretera de Bélmez a Cabeza de Buey, concentrándose después los disparos sobre Mano de Hierro.

**SUR TAJO.**—Tirroteos en el sector de Talavera y fuego de fusil y ametralladora en el de Toledo, donde se ha dificultado el relevo de las posiciones enemigas, acusando a los facciosos bastantes bajas.

En Sierra de Avila y Sierra Hermosa, se efectuaron descubiertas con resultados positivos.

**TERUEL.**—En las cercanías de la ermita de San Cristóbal de Celadas, fué sorprendido un grupo que daba protección militar a varios segadores, que huyeron ante la presencia de nuestras fuerzas y dejaron sobre el campo algunas balas.

En Calomarde nuestras guardias se tirotearon con patrullas enemigas. La artillería antiaérea propia entró en acción varias veces durante el día de ayer, logrando abatir un Junker, que cayó en tierra de nadie. Sus tripulantes perecieron.

**NORTE.**—**SANTANDER.**—La artillería enemiga emplazada en Peña Budón, hizo gran número de disparos sobre San Pelayo. También dispararon intensamente las baterías enemigas sobre Villasante y Berceo.

**ASTURIAS.**—Nuestros dinamiteros han volado el puente de Cornellada sobre el río Narcea.

### EJERCITO DEL AIRE

Nuestros aparatos han bombardeado la carretera de Ovejo, en el paso a nivel del ferrocarril de Córdoba a Peñarroya. También se arrojaron bombas sobre unos camiones que se encontraban en las cercanías de Ovejo; en el bosque situado en el Noroeste del citado pueblo y en la margen derecha del río Cuzma.

Los aeródromos enemigos de Mallorca fueron atacados por nuestros pilotos, quienes lograron en uno de ellos incendiar dos Junkers y colocar las bombas entre los diez aparatos que había en otro campo.

El intenso fuego antiaéreo que hicieron las baterías facciosas, no entorpeció la operación ni causó el menor desperfecto en nuestros aviones, que regresaron sin novedad.

Con la misma fortuna se bombardeó la zona fortificada de Gea de Albaracín.

## LAS SANGRIENTAS DISCORDIAS ENTRE LOS REBELDES

El Ministerio de Defensa Nacional ha facilitado la siguiente nota:

«Se conocen nuevos detalles de la lucha sangrienta que han sostenido entre sí fuerzas facciosas, en las proximidades de Toledo.

El combate se inició al Noroeste de las montañas de Mirabel, a última hora de la tarde, y al parecer obedeció a una sublevación de fuerzas rebeldes españolas contra los caudillos del movimiento subterráneo que han permitido la invasión de España por los extranjeros.

Excepto la artillería, todas las armas se emplearon en dicho combate, que se corrió hacia Toledo produciéndose entre los facciosos gran desorden que aprovecharon nuestros soldados para castigarlos con fuego de ametralladora.

★

## La política de la prudencia

**LONDRES.**—Mr. Drummond, embajador inglés en Roma aprovechará su estancia en Londres durante el verano para tratar con Chamberlain.

berlín y Eden de los resultados de las conversaciones entre Roma y Londres, sostenidas tras el cambio de cartas entre Mussolini y Chamberlain.

## Una nota del Ministerio de Defensa

Las declaraciones de un tripulante del "Leipzig", descubren la falsedad de la supuesta agresión que sirvió de motivo al bombardeo de Almería

**VALENCIA.**—El Ministerio de Defensa Nacional facilitó anoche una nota relacionada con el supuesto intento de torpedeamiento del «Leipzig», que dió origen a la adopción de determinadas actitudes de las naciones comprometidas en el pacto de No Intervención.

El Ministerio de Defensa ha reutilizado desde los días 13 y 18 de junio, en que se dió origen a la adopción de determinadas actitudes de las naciones comprometidas en el pacto de No Intervención.

Este marino, cuyo nombre se mantiene en secreto, da minuciosos detalles de cuanto se hizo tres días antes de la salida del «Leipzig», durante los cuales, se le cambiaron varias veces los aparatos auditivos para señalar la presencia de submarinos y torpedos y fueron destinados a ese servicio un grupo de once personas. El capitán llamó a cubierta a los tripulantes y en un discurso que pronunció les dijo: «Nuestra misión es difícil. Los ojos de toda la nación están puestos en nosotros».

Después de pasar el Estrecho de Gibraltar, se estableció un régimen especial en todos los servicios de la marinería, poniéndose doble centinela delante del depósito de municiones y encargando de este servicio a nacional-socialistas fanáticos. Se espació el depósito de municiones, habilitándose para ello las cantinas.

En los días 10 y 11, el «Leipzig» fué visitado por oficiales de la marina italiana y española, que mantuvieron conversaciones secretas con los oficiales técnicos de artillería. Se dió después orden de llevar los obusos al depósito de municiones, por lo que los marinos dedujeron que se trataba de discernir las posibilidades técnicas de que el barco sufriera torpedeamiento sin peligro efectivo de hundirse. El aviso «Meteor», acompañó constantemente al «Leipzig», desde el 10 al 21 de junio.

Durante todos estos días no ocurrió absolutamente nada, dirigiéndose

el «Leipzig» a Wilhelmshaven. Poco antes de llegar, el Capitán comunicó a los marinos que el crucero había sido atacado durante su viaje por un submarino bolchevique. El 18 de junio fueron desembarcados cinco marinos y trasportados en avión a Berlín y el día 19, los otros seis que formaban en conjunto el grupo de observación, que fueron trasladados al cuartel de aviación de Tempelhof, donde quedaron vigiladísimo e incomunicados.

No se facilitó a ninguno de los marinos del «Leipzig» el permiso acostumbrado ni se les dejó que escribieran a sus familiares y cuando intentaban hablar con los oficiales sobre el supuesto ataque al barco, eran rechazados bruscamente.

La nota termina deduciendo de este interesante relato que el trasiego de municiones respondió al propósito de que el «Leipzig» fuera torpedeado y tendiendo a disminuir el peligro de que la explosión del torpedo ocasionase una catástrofe; que la agresión proyectada podría realizarla un submarino italiano, cuyos torpedos son iguales a los españoles; que quizás llegó a pensarse que era posible el torpedeo real sin peligro de hundimiento del buque agredido, mediante la disminución de la carga del torpedo y, por último, que no

creyendo eliminados todos los riesgos del hundimiento, se desistió del aventuradísimo propósito, quedando todo reducido a la falsa versión de una agresión inexistente, de la que ningún tripulante del «Leipzig» llegó a enterarse.

«Claridad», desautorizada por la Ejecutiva de la U. G. T. asegura contar con el Comité Nacional y con los sindicatos

**MADRID.**—Nuestro colega «Claridad» dice haber recibido una comunicación de la Comisión Ejecutiva de la UGT, retirando al periódico de portavoz de esta sindical. Agrega que ellos no obedecen sino al Comité Nacional y que nada les importa la falta de asistencia de un reducido grupo, cuando cuenta con la de los sindicatos y con la de millones de trabajadores.

Seguiremos a d e l a n t e —termina diciendo— con la bandera de la unidad y en los postulados ugetistas. El final es un viva a la UGT.

## EXTRANJERO

Los aviones facciosos ametrallan a tres buques extranjeros, hiriendo a un comandante de la marina italiana y a un observador de la No-Intervención

**ARGEL.**—A la llegada a este puerto del buque inglés «British Corporal» han podido conocerse detalles de la agresión de que fué objeto por la aviación facciosa.

El ataque lo realizaron tres aparatos que le lanzaron unos 40 bombas, sin que ninguna le alcanzara.

El comandante del «British» dió el «salvase quien pueda», por que los aviones volaban muy bajo y ametrallaban el puente. Por fortuna no resultó herido ningún tripulante.

Próximamente a las seis de la mañana y en el mismo lugar, un avión voló sobre el buque francés «Jebel Apont». El aparato hizo muchísimos disparos de ametralladora contra el buque y más de 100 proyectiles se incrustaron en el puente de la embarcación sin causar víctimas.

Momentos después, y también en el mismo lugar, los aviones lanzaron dos bombas contra el navío italiano «Wonginola» y cayeron muy cerca de él y un trozo de metralla atravesó el pulmón del comandante que ha tenido que ser hospitalizado en Argel.

El observador italiano del Comité de No-Intervención, al tratar de ocultarse se cayó, rompiéndose su brazo.

Dos aviones militares salieron de Argel para tratar de encontrar a los agresores, cosa que no lograron.

Estos incidentes han provocado enorme emoción en Argel, donde los Delegados de Maraña han dado órdenes para que no se levanten las anclas de ningún buque sin que los navios vayan convenientemente escoltados.

**Fallece el Comandante del vapor italiano herido por la aviación rebelde**

**ARGEL.**—Esta mañana a las siete falleció el comandante del vapor italiano que fué herido durante el bombardeo que efectuó la aviación rebelde sobre el barco que marchaba al confundirlo con uno español.

**El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes**

**LONDRES.**—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

Ha fallecido en esta capital el oficial del Catastro y maestro planista **EZEQUIEL GRACIA APARICIO**. El camarada Gracia, que fué director de la Masa Coral de la Casa del Pueblo, era justamente apreciado por los trabajadores albacetenses por su profundo antifascismo y sus valiosas dotes personales.

Sinceramente acompañamos en su sentimiento a la familia del finado.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes

LONDRES.—El Almirantazgo recibió un informe del Comodoro Argalla, indicándole que con motivo del bombardeo del «British Corporal», hoy se presentará una enérgica protesta ante las autoridades rebeldes de Palma de Mallorca.

El Almirantazgo protesta enérgicamente ante las autoridades rebeldes